



## Dernier jour en Allemagne

publié le 24/03/2016

Dernier soir à l'auberge de Marburg... Les valises sont prêtes mais il nous reste encore une journée pour profiter de Francfort. Aujourd'hui, journée studieuse au gymnasium : les élèves ont pu échanger avec les camarades d'outre Rhin... Un petit rallye dans la ville de Gießen, guidé par des élèves de première, et un quartier libre avec un passage par le mc donalds pour certains. Interview de Carla et Théo sur la boîte vocale à ne pas rater.  
A vendredi 8h30 devant le collège !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**